

MILITER

Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama Warga Gelar Aksi Bersih-bersih Parit Antisipasi Banjir dan DBD

M Ali Akbar - SULBAR.MILITER.CO.ID

Oct 7, 2024 - 12:41



Pasangkayu – Dalam rangka mencegah terjadinya banjir dan penularan penyakit demam berdarah dengue (DBD), Babinsa Koramil 03/Baras bersama warga Dusun Ika Utama, Desa Saptanajaya, Kecamatan Duripoku, menggelar aksi

bersih-bersih parit. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah antisipatif untuk menjaga kebersihan lingkungan serta menghindari genangan air yang berpotensi menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk *Aedes aegypti*, penyebab DBD.
Senin (07/10/2024)

Sertu Hardi Mansyur, Babinsa Koramil 03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, memimpin langsung kegiatan tersebut. Ia mengungkapkan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan, khususnya menjelang musim hujan yang sering menyebabkan air tergenang. "Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan membersihkan parit, kita bisa mencegah banjir dan penyakit yang diakibatkan oleh nyamuk," tegasnya.

Sekretaris Desa Saptanajaya, Rahman Hakim, yang turut hadir dalam kegiatan ini, mengapresiasi inisiatif Babinsa dan semangat gotong-royong warga. "Kegiatan ini sangat bermanfaat, khususnya dalam menanggulangi masalah lingkungan yang sering terjadi saat musim hujan tiba. Kami berharap kesadaran ini terus dijaga dan menjadi budaya di masyarakat," ucap Rahman.

Kadus Ika Utama, Sahlan, juga menyampaikan hal senada, bahwa keterlibatan masyarakat dalam kegiatan semacam ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran akan kebersihan dan kesehatan lingkungan. "Jika semua warga terlibat, dampaknya akan terasa lebih besar," ujarnya.

Aksi bersih-bersih ini berlangsung dengan penuh semangat, melibatkan puluhan warga setempat yang bahu-membahu membersihkan parit dan selokan dari sampah dan lumpur. Langkah ini dinilai tepat untuk mengurangi risiko banjir serta menekan angka kasus DBD di wilayah tersebut, yang menjadi perhatian pemerintah setempat.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran warga terhadap pentingnya menjaga kebersihan lingkungan semakin meningkat, sehingga dapat menciptakan kondisi yang aman dan sehat, terutama menghadapi ancaman penyakit di musim hujan.

Kegiatan tersebut mendapat dukungan penuh dari Koramil 03/Baras, yang senantiasa berperan aktif dalam setiap kegiatan sosial dan kemanusiaan di wilayah teritorialnya.